



OFICINA CULTURAL  
EMBAJADA DE ESPAÑA



MINISTERIO  
DE CIENCIA, INNOVACIÓN  
Y UNIVERSIDADES



CSIC



EEHAR  
Escuela Española de Historia  
y Arqueología en Roma - CSIC

# 1968. El legado de la utopía de Antonio Elorza



CONFERENCIA

En 1968 culminaron los cambios culturales e ideológicos que habían marcado a los "felices 60", con el ascenso en los niveles de vida, el protagonismo creciente de la juventud, la liberación sexual gracias a la píldora y, a excepción de China, la entrada en juego de crecientes expectativas de cambio político. Veinte años desde el fin de la Segunda Guerra Mundial y frente a la multiforme costra que parecía consolidarse con la guerra fría, en todas partes parecía necesario y posible emprender una revolución. De ahí el salto a la utopía, que acabará imponiéndose en cuanto a las formas de vida y de ocio, pero que en el plano político registrará una cadena de fracasos, donde el impacto del maoísmo desempeña un papel principal y el conservadurismo - cuando no la reacción política- retoma temporalmente el timón, de Nixon a Brezhnev, de la Democracia Cristiana en Italia a la España franquista.

**Viernes 19 de octubre de 2018 - 17.00 h.**

Escuela Española de Historia y Arqueología en Roma -CSIC - Via di Sant'Eufemia 13, 00187 Roma.

Tel. +39 06 68 10 00 01—[www.eehar.csic.es](http://www.eehar.csic.es)—[escuela@eehar.csic.es](mailto:escuela@eehar.csic.es)